

Les 5^èE rencontrent enfin leurs correspondants parisiens !
On vous raconte notre merveilleux 1^{er} avril !



*Au fil de l'eau, au gré des vents
De Paris à Broons,
Voguons, volons,
Et ... écrivons.*

PRESENTATION DE NOTRE PROJET :

Tout a commencé fin septembre quand madame Omnes, notre professeur de français, nous a présenté son projet : nous faire écrire. Beaucoup. Souvent. Vous auriez dû voir nos têtes : pas ravies ravies ! Mais quand elle nous a expliqué que nous allions, au fil de l'année scolaire, correspondre avec une classe de 5^{ème} parisiens, alors là, air réjoui !

Et c'est avec beaucoup d'enthousiasme et d'application que nous nous sommes investis dans ce projet ! Madame Omnes a créé un padlet qu'elle a nourri de nos différentes productions : portraits chinois, recettes bretonnes, vocabulaire breton, concours de triskels, recherches sur les corsaires et pirates malouins, video sur le collège et sur Broons, présentations des « incroyables talents » de la 5^èE et plein d'autres travaux intéressants ! Sur ce padlet, vous découvrirez aussi le travail réalisé avec notre professeur d'arts plastiques : monsieur Litou. Pour présenter notre environnement géographique à nos correspondants, nous avons créé une immense carte. Mme Omnes l'a ensuite découpée de façon à ce que nos correspondants découvrent Broons et ses environs en reconstituant un puzzle. Bref, n'hésitez surtout pas à aller le visiter ! [Voici le lien d'accès :](#)

Au retour des vacances de Noël, Mme Omnes nous a remis des cadeaux de la part de nos correspondants et ... nous a annoncé une super nouvelle : nos correspondants allaient venir nous voir. Rendez-vous était pris : le 1^{er} avril à St Malo ! Youpi youpi !

Comme on l'a attendue impatiemment cette journée !!



VENDREDI 1^{er} AVRIL 2022

Vers 8h30, nous nous sommes rendus dans le hall du collège pour rejoindre les professeurs accompagnateurs : madame Omnes, monsieur Litou et monsieur Guillotin. Mme Omnes a essayé de nous faire un poisson d'avril mais ça n'a pas marché : gros échec !

Nous avons quitté le collège à 8h50, le trajet a duré environ une heure. Sitôt descendus du car, nous avons failli nous envoler ! En effet, ce jour-là, la tempête soufflait fort, avec des rafales à 70 km/h ! Nous avons longé la plage du Sillon, parfois penchés en avant pour mieux affronter le vent. Nous avons rendez-vous avec nos correspondants devant l'office du tourisme, près de la Porte St Vincent. Nos camarades parisiens avaient pris le TGV très tôt et ils nous ont rejoints à 10h30 à notre lieu de rendez-vous.

Au début, nous étions tous un peu timides ! Pour « briser la glace » nous avons échangé nos poissons d'avril (dessins au dos desquels nous avons rédigé une blague). Puis chaque groupe (il y en avait 3), encadré par 2 professeurs, est parti faire son jeu de piste dans Intra-Muros.

Les groupes 1 et 3 étaient à la recherche du trésor ramené par Hippolyte Barbecue, capitaine de flibuste : trésor qu'il voulait offrir à son fils. Le groupe 2, lui, devait trouver quel cadeau Duguay - Trouin avait offert à la ville de Saint- Malo. On ne vous donnera pas les réponses, au cas où vous feriez aussi ces jeux de piste un jour ! Ce fut très instructif !

Vers 12h45, les 3 équipes se sont retrouvées à côté de la Porte St Vincent, nous avons pique-niqué tous ensemble à l'abri du vent.

Puis, nous sommes allés à la plage de Bonsecours où monsieur Litou, notre professeur d'arts plastiques, nous a montré comment faire des dessins sur le sable à l'aide d'un râteau. Nous avons pu faire diverses activités, selon nos envies : dessiner sur le sable, se balader pour découvrir la tombe de l'écrivain Chateaubriand sur le Grand Bé. Certains ont escaladé des rochers, ont écouté de la musique etc.

Vers 15h, nous avons dû dire au revoir à nos correspondants. Le car nous attendait ... En attendant leur train, les 5è3 se sont promenés et ont pu acheter des souvenirs de St Malo.

Les élèves de 5èE.

